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访谈嘉宾

佛系小资

尼古拉斯-多吉

访谈简介

截至2月24日收盘，格力电器收盘价59.85,涨幅超4%。

截至2021年2月24日，格力电器第一期回购计划已经实施完毕，累计通过回购

专用证券账户以集中竞价方式买入公司股份1.08亿股，占截至公告日公司总股

本的1.80%，成交总金额约60亿元。

而此次的第二期回购，格力电器公告称公司于2021年2月24日首次通过回购专

用证券账户，以集中竞价方式耗资4亿回购700万股。另外，2月21日晚，公告

称格力执行总监黄辉于2月19日辞职。

如何看待此次格力电器的回购？格力电器的未来怎么看？本期我们邀请到@佛系

小资@尼古拉斯-多吉做客雪球访谈，与大家共同探讨！访谈将于今天18:00准

时开始，快发起提问吧！
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（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：格力电器(SZ000651)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] fresh_荞麦：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：请问格力电器进行的销售渠道改革主要

目的和目标是什么？现在进展如何？面临的困难是什么？对格力电器今年的盈利影响

有多大？您认为改革能够达到既定目的吗？

[答] 佛系小资：
渠道改革目标就是减少线下渠道的层级，加快线下和线上的销售平衡度。目前改革还

是看今年一季报和半年报的情况。困难就是有一些经销商的利益的问题，今年2021

 的格力的利润会进行逐步的改善，大概会恢复到2019的水平，改革必可以完成$

格力电器(SZ000651)$

[问] 云上飞扬：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：请问前辈，格力未来各领域的市场空间

会如何？其品牌效应有什么办法在提高？谢谢

[答] 佛系小资：
还是往高端制造全产业链发展，未来家电在格力占比会下降不少。品牌效应要慢慢去

推广

[问] 林紫悦：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：对于美的回购与格力的回购怎么看？

[答] 尼古拉斯-多吉：
超前看，朝后看。看美的回购之前做了什么，格力回购之前做了什么。自然就明朗了

到底谁在用【回购的道具】来割中小投资者的韭菜。

[问] dragonfly_king：
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对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：两位大大，请教几个问题： 1.铜铝等大宗商品

相对2019年末，已经上涨超过40%，而铜铝占到空调成本的20%多，这种涨价是否会

导致格力电器的空调毛利下降到30%以下？ 2.格力电器中报显示制造业营收相

比2019年中报下降41%到497亿，但是其它业务营收却上涨43%到197亿，而格力的

其它业务是甲供业务，是否可以理解为格力未了应对大宗商品涨价，提前囤积了一些

原料？ 3.格力在进行渠道改革，从线下向线上进攻，如果未来线上渠道为主，而线

上主要是阿里，京东这些大平台，是否可能导致格力需要向这些平台放应收账款，而

不是收这些平台的预售款导致经营杠杆变低，从而使得ROE下降？ 4.格力手握千亿

现金，是否在高瓴资本的牵手下进行并购？

[答] 佛系小资：
格力在去年囤 了不少的原材料，以及帮助的上下游的企业渡过疫情带来的困难，

格力的线上改革现在是以自己的电商平台为主，其他第三方平台为铺但会签订条款。

所以这样不会被其他的第三方电商霸王条款了。至于并购可能未来几年后会出现比较

大的资源整合并购$格力电器(SZ000651)$

[问] 宜霖Blake：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：请问格力电器在医疗器械方面有没有进

展。尤其是美的集团收购了万东医疗的控股权，我知道美的集团作为竞争对手肯定有

盯着格力的，美的集团突然收购了一家医疗器械公司的控股权，先前并没有相关的迹

象，会不会是格力在医疗器械方面有默默发力，被美的知悉？

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力医疗器械是瞄准了疫情危机里危中有机，口罩，杀毒净化器，便携式杀菌小工

具，P2,p3移动医疗车已经应有尽有。医疗器械成立了三家公司，董总想做事一定是

真做。至于美的，格力做什么，美的一贯做法就是：跟就对了！新能源，造车，手

机，医疗，哪一样没跟？但是照猫画虎，往往知其一不知其二。

[问] 大路是最好的路：
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对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力今明两年，能涨到多少

[答] 佛系小资：
你问机构

[问] 劝薛：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：高瓴资本进入格力可能会带来那些改变？

 格力的渠道改革及多元化发展现在怎么样啦。

[答] 佛系小资：
这几年格力一直造新基地就是为未来在布局的，格力走高端产业链多元化发展，所以

目前进展速度慢慢来。渠道改革问题等你们中报的时候再看

[问] fresh_荞麦：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：请问格力电器进行的销售渠道改革主要

目的和目标是什么？现在进展如何？面临的困难是什么？对格力电器今年的盈利影响

有多大？您认为改革能够达到既定目的吗？

[答] 尼古拉斯-多吉：
主要是清理这么多年寄生在格力经销商渠道里面的寄生虫，这部分既得利益者就是格

力利润的偷油婆。其次，是为了适应新型零售，线上要结合起来，直播要结合起来，

店铺过去十来年一直靠吃格力二字品牌红利，等客上门，门店失去了活力，必须激

活！ 面临的困难是经销商以及门店销售人员思维十分难以转变，转变过程中，他

们有一定的机会成本，有些经销商不愿意付出，所以有阻力，据我得知的情况，格力

总部有所妥协，但是大体改革都顺利进行着！

[问] 阳阳rqo：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：格力的未来对比美的战略有没有劣势？

[答] 佛系小资：
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格力走工业领域，美的走消费品而且大部分还是靠收购来的，完全走的不一样路子。

走的远走的久还是格力这条路靠谱

[问] 槛内人槛外人：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力电器目前的产能利用率多少？现在

到处建生产基地，会不会出现产能过剩？

[答] 佛系小资：
基本上满产，现在新的基地都以冰洗小家电，一些还是空调的为主。所以目前的布局

为这几年小家电冰洗业绩作准备的$格力电器(SZ000651)$

[问] 庸人投资啥办法：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：求教目前看格力从估值角度讲是否符合

买入长持？

[答] 佛系小资：
每个人的估值水平不一样，看你怎么考虑的

[问] 林紫悦：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：对于美的回购与格力的回购怎么看？

[答] 佛系小资：
这问题我已经说了好几次了，你看我这几天的文章$格力电器(SZ000651)$

[问] 云上飞扬：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：请问前辈，格力未来各领域的市场空间

会如何？其品牌效应有什么办法在提高？谢谢

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力的金矿是强大的技术研发积累，尤其是围绕制造空调上下游所需的顶级技术和专
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利积累。一流的企业卖标准,二流的企业卖品牌,三流的企业卖产品，格力处于1.5流的

企业。 达到一流的企业之后，多年研发的复利就会爆发，可能需要跟强有力的管

理层推动起来。过渡期，格力的主要利润来源还是得靠空调，毕竟空调最大寿命10年

照理说就该更换，家电新规也促进了有安全风险的家电更新换代，空调需求就像波浪

一样一浪一浪的到来，格力有足够的时间过度到数控机床，智能装备，小家电，出口

等等

[问] 三余书生：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：现在市场怀疑的是格力的利润下降和其他

竞争者如美的的差距，所以想了解下格力未来业务的确定性如何，请两位从资深研究

者、追随者的角度谈谈认识。另外，也想了解下未来的空间在哪里，提起格力普通消

费者心理可能只有空调，其他横向扩展方面，目前比较有竞争力的是那些？市场占有

率如何？

[答] 佛系小资：
去年格力直播就是为了做，也是最想表达的事情就是，格力不仅是空调企业，也是其

他多元化发展的企业，比如冰洗小家电这些的产品。我们也看到今年来格力的小家电

产品新开发的速度越来越快的。格力前面都在做基础工业的事情，但格力核心发展思

路还是走工业集团发展，消费产品未来可能都是占总营收的一部分了$格力电

器(SZ000651)$

[问] 行走滴蜗牛：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：董大姐退休对格力有啥影响？

[答] 佛系小资：
等董明珠退休了再谈，现在说无意义

[问] dragonfly_king：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：两位大大，请教几个问题： 1.铜铝等
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大宗商品相对2019年末，已经上涨超过40%，而铜铝占到空调成本的20%多，这种涨

价是否会导致格力电器的空调毛利下降到30%以下？ 2.格力电器中报显示制造业营

收相比2019年中报下降41%到497亿，但是其它业务营收却上涨43%到197亿，而格

力的其它业务是甲供业务，是否可以理解为格力未了应对大宗商品涨价，提前囤积了

一些原料？ 3.格力在进行渠道改革，从线下向线上进攻，如果未来线上渠道为主，

而线上主要是阿里，京东这些大平台，是否可能导致格力需要向这些平台放应收账

款，而不是收这些平台的预售款导致经营杠杆变低，从而使得ROE下降？ 4.格力手

握千亿现金，是否在高瓴资本的牵手下进行并购？

[答] 尼古拉斯-多吉：
水涨船高，影响格力毛利率也是一小批订单而已，猪肉涨价后菜市场卖肉的赚钱更多

了，为什么？所以空调也如此， 其它业务是甲供业务涵盖很广肯定包含囤积铜等

基础材料，另外参股的新疆众合也是这些考虑。 格力渠道改革，我个人认为会对

格力之前所谓的“供应链金融”有所影响，但影响不大，格力二字在老百姓的心目中

的分量只要越来越重，就不会导致依赖与三方平台做线上！ 高领资本没有迹象表

明在参与过多的格力内部事宜，

[问] 平淡坦然：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力囤货囤了多少，成本是多少

[答] 尼古拉斯-多吉：
屯什么货？

[问] AdaGOD_HAND：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力比美的厉害的核心竞争力是什么

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力今年促销广告：比质量，比寿命，比重量，比价格。比一比就知道了

[问] 大路是最好的路：
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对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力今明两年，能涨到多少

[答] 尼古拉斯-多吉：
2022年12月31日我告诉你

[问] Bloomberger：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：怎么看格力冰洗？以及产品定位？你们

觉得格力用什么打法更容易切入？独立品牌？收购？无中生有卡萨帝类似？

[答] 佛系小资：
格力冰洗好小家电好还是需要自己口碑品牌慢慢做，你去看格力电风扇和取暖器这两

品类就知道了

[问] 劝薛：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：高瓴资本进入格力可能会带来那些改变？

 格力的渠道改革及多元化发展现在怎么样啦。

[答] 尼古拉斯-多吉：
1.高瓴承诺不动管理团队。

2.高瓴承诺不谋求格力电器控制权，收购后，格力电器不再有实际控制人，实际将归

管理层控制。为了限制董小姐的影响力，这一承诺也对董小姐适用。

3.高瓴承诺保持自身实际控制人不变，免让董小姐遭受再与其他搭档磨合之苦。为了

绑定董小姐这一格力电器核心资产，这一承诺也对董小姐适用。

高瓴承诺不将股份转让给上市公司竞争对手，不让同行给董小姐添乱。

董小姐虽然在高瓴持股只有41%，但对高瓴的重大事项，有一票否决权。

4.董小姐能够控制高瓴名下2/3的格力电器董事提名权，即，有权提名一人，并对另外

两人中的一人有否决权。

5.高瓴将推进格力电器实施股权激励，激励股份比例不超过4%，董小姐在格力电器持

股比例将进一步提高。参考：网页链接
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[问] Bloomberger：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：怎么看格力冰洗？以及产品定位？你们

觉得格力用什么打法更容易切入？独立品牌？收购？无中生有卡萨帝类似？

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力做事情，慢慢变富啊，就例如我们很多民间品牌大白兔，老干妈等等都是老百姓

耳熟能详的认可的。当好农民种好地，收成自然好。

[问] 云上飞扬：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：有个小问题，格力的售后服务有在提升

吗？还是说因为产品过硬不需要售后

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力初衷是：最好的售后是没有售后。 冰箱，洗衣机，空调，电饭煲。没人希望

经常坏，师傅来家里修，整得到处脏乱，还耽误使用、、、、 客服有待提高，但

是不是最重要的，格力售后率一直很稳定，在追求卓越。

[问] 乔帮主的武功还行：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：没啥问的，个人也看好并持有格力，向

同在一个战壕的两位大V致敬！

[答] 佛系小资：
感谢支持

[问] 骰子w6g：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：听不到语音

[答] 尼古拉斯-多吉：
这次不是语音问答
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[问] Ted买蓝筹：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：请问小资，你在网上经常吹格力有大事

发生，请问您所说的大事具体是指什么？

[答] 佛系小资：
你这是给我挖坑啊，说出来就不是大事了，这是需要惊喜的

[问] 行走滴蜗牛：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：董大姐退休对格力有啥影响？

[答] 尼古拉斯-多吉：
董明珠去年采访自己都说了：包括自己离开对格力都没任何影响。我反而觉得，有可

能随着董总放权，格力真正的活力会更大的被激活

[问] 美丽心灵的永恒阳光：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：小米和美的合作了的。aiot技术门槛不

高，但是消费者教育成本较高。格力是应该自己干，还是去加入华为的体系呢？

[答] 佛系小资：
格力这一块也有和华为合作，自己也有独立在做

[问] 三余书生：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：现在市场怀疑的是格力的利润下降和其他

竞争者如美的的差距，所以想了解下格力未来业务的确定性如何，请两位从资深研究

者、追随者的角度谈谈认识。另外，也想了解下未来的空间在哪里，提起格力普通消

费者心理可能只有空调，其他横向扩展方面，目前比较有竞争力的是那些？市场占有

率如何？

[答] 尼古拉斯-多吉：
从顾客对格力品牌知晓范围和成来说，我觉得格力就是空调领域都还有很大空间。行
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业有天花板，优秀的公司没有天花板，况且现在最大的竞争对手已经执迷于玩儿资本

，玩儿舆论。所以，格力空间还很大，等俺们的新厂逐步投产，规模优势会凸显！

[问] 阳阳rqo：
对@佛系小资  @尼古拉斯-多吉  说：格力的未来对比美的战略有没有劣势？

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力好像从来没有把行业内任何一家当做对比和对手，除非有人违背正义与基本道

德。美的战略我不了解，表面看可能美的想成为全球领先的家电届资本运作集团

[问] 小散paper：
“慢慢变富”群现招募1-2名爱好投资的朋友，本群特点是：

1、都是成熟投资人，自负盈亏

2、个个能开车，心态极好

3、本群有雪球大v，有技术大拿，有分析狂人，也有诗人文青

4、人数有限额，定期会清理不发言的群友

入群条件：

1、本群消息特多，讨论股票，谈天说地，疯狂开车等等…经常一天24小时都有，嫌

吵的就算了

2、价值投资者优先，长线$格力电器(SZ000651)$ 的朋友优先

想加入的可以私信我，女司机优先

[答] 佛系小资：
贝爷，啥是女司机，哈哈哈女司机都被开跑了$格力电器(SZ000651)$

[问] 槛内人槛外人：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力电器目前的产能利用率多少？现在

到处建生产基地，会不会出现产能过剩？

[答] 尼古拉斯-多吉：

13

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E4%BD%9B%E7%B3%BB%E5%B0%8F%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E5%B0%BC%E5%8F%A4%E6%8B%89%E6%96%AF-%E5%A4%9A%E5%90%89
http://xueqiu.com/S/SZ000651
http://xueqiu.com/S/SZ000651
http://xueqiu.com/n/%E4%BD%9B%E7%B3%BB%E5%B0%8F%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E5%B0%BC%E5%8F%A4%E6%8B%89%E6%96%AF-%E5%A4%9A%E5%90%89


上个月从武汉抽调了500人资源珠海总部，并且无锡基地也经常从内地寻求支援，可将

产能满负荷的。将来不会过剩，会淘汰劳动密集型的那些小牌子，参考西方发达国家

的劳动力价格

[问] 李子和：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：感觉格力一定出现一段爆款爆发期，技

术积累一定程度应该有，建议公司注意产品设计和产品推广宣传人才的积累。还有智

能装备能不能赚钱不知阁下怎么看？

[答] 佛系小资：
只能装备今年以前去年开始抛开银隆的业务，自己独立出去销售给其他公司的单子越

来越多了。所以前面是累积经验和技术赚钱在后面的。产品设计和产品推广也不断在

创新迭代，可以看看现在新产品和其他的对比，以及最近的新媒体上的广告文案

[问] yangchenhaha：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：两位大大，能聊聊格力有啥负面消息

吗？

[答] 佛系小资：
股价不行丸

[问] 庸人投资啥办法：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：求教目前看格力从估值角度讲是否符合

买入长持？

[答] 尼古拉斯-多吉：
买股票是自己的事情，每个人都有特定的立场和偏见。格力现在价格拿上几年，要亏

钱，我觉得很难。
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[问] 李eyo：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力还能追吗？苦命人！

[答] 佛系小资：
看我们一直拿着格力，苦命人啊。现在追不追看你自己了

[问] 淡泊-明志：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力染压美的和海尔的核心科技到底是

什么科

[答] 佛系小资：
产品耐久度和产品的品质上体现，以及在空调产品上的创新美的还是跟不上格力的

[问] 淡泊-明志：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力染压美的和海尔的核心科技到底是

什么科

[答] 尼古拉斯-多吉：
那就多了去了，举个例子海尔的电容容易坏，格力新元电子可以了解下，这些领域完

全领先啊。我也不太懂技术，技术多问问@架麦   老司机

[问] yangchenhaha：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：两位大大，能聊聊格力有啥负面消息

吗？

[答] 尼古拉斯-多吉：
我个人认为：管理层过于“老实”，不过长期看这好像是优点，短期总是被人整，是

缺点！例如股价表现上，对手就利用股价来让很多格力粉转黑！

[问] 李eyo：
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对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力还能追吗？苦命人！

[答] 尼古拉斯-多吉：
我不知道啊。至少我一直 没想过卖格力的股权。

[问] 李子和：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：感觉格力一定出现一段爆款爆发期，技

术积累一定程度应该有，建议公司注意产品设计和产品推广宣传人才的积累。还有智

能装备能不能赚钱不知阁下怎么看？

[答] 尼古拉斯-多吉：
智能装备 利润率其实很小的，基本上都靠自己以及上下游合作伙伴消化。现在打

市场能打出去就不错，先不谈赚钱。

[问] 美丽心灵的永恒阳光：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：小米和美的合作了的。aiot技术门槛不

高，但是消费者教育成本较高。格力是应该自己干，还是去加入华为的体系呢？

[答] 尼古拉斯-多吉：
互联网体系变化太快啦，格力不会加入任何体系吧？做好自己的产品，让格力二字在

老百姓心目中的分量越来越重，这才是以不变应万变吧！

[问] 槛内人槛外人：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：智能装备市场空间有多大？未来2年增长

速度有多大？

[答] 佛系小资：
2020 年，智能装备制造业将成为具有国际竞争力的先导产业，产业销售收入超过

 3 万亿元，在未来 5 至10 年，中国智能制造装备行业将达到

25%的年均增长率$格力电器(SZ000651)$
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[问] 槛内人槛外人：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：智能装备市场空间有多大？未来2年增长

速度有多大？

[答] 尼古拉斯-多吉：
空间大，但是利润率好像不高。随着人力成本越来越高，中国智能装备会有一定盼

头。参考西方欧美发达国家，但库卡为什么卖了，说明市场饱和很快

[问] 槛内人槛外人：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：今年的直播一直未开始，知道武汉直播

推迟到啥时候不？

[答] 尼古拉斯-多吉：
还不清楚，董总去年最后一场直播以来，好像很少露面了，在踏踏实实搞事情把

哈哈

[问] 价值魔术：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：银隆现在对格力的意义主要是什么呢

[答] 佛系小资：
格力一些智能装备，设备还有一些工业领域的产品的测试

[问] CHINA--V：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：吉哥、小资哥好，预测一下格格今年分

红是多少？我只关心这个

[答] 尼古拉斯-多吉：
这个无法预测，2020年半年分过一次了，年度分红应该不多吧？ 但是应该不会出

现2017的不分的情况了
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[问] 价值魔术：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：银隆现在对格力的意义主要是什么呢

[答] 尼古拉斯-多吉：
格力进军新能源，进军汽车方面智能设备 ，数控机床等的实验平台。

[问] 价值魔术：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：格力手机未来有钱景吗

[答] 尼古拉斯-多吉：
没钱景，就是辅助工具

[问] 金祥-S：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：目前格力智能装备这方面在国内处于一

种什么样的水平？有着什么样的规划？

[答] 尼古拉斯-多吉：
关注年报

[问] 李子和：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：提个建议，两位大V申请个专项资金，进

行产品评测，比如新款的吸尘器，网上戴森、美的，海尔等等均有。我买了个水牙

线，质量整体很好，但是充电口那的盖帽很松，容易进水，影响充电，像这种小瑕疵

通过测评应该是容易发现也容易攻克的，毕竟格力给人很大的质量期许，有像苹果一

样的精益求精的质量才会让人爱不释手，不然会让人失望的。

[答] 尼古拉斯-多吉：
我反馈下

[问] 金祥-S：
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对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：目前格力智能装备这方面在国内处于一种什么

样的水平？有着什么样的规划？

[答] 佛系小资：
目前差不多中高区域水平

[问] 李子和：
对 @佛系小资，@尼古拉斯-多吉  说：提个建议，两位大V申请个专项资金，进

行产品评测，比如新款的吸尘器，网上戴森、美的，海尔等等均有。我买了个水牙

线，质量整体很好，但是充电口那的盖帽很松，容易进水，影响充电，像这种小瑕疵

通过测评应该是容易发现也容易攻克的，毕竟格力给人很大的质量期许，有像苹果一

样的精益求精的质量才会让人爱不释手，不然会让人失望的。

[答] 佛系小资：
是的，这方面我跟公司反应一下

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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